

LE COURRIER DES LECTEURS



Vos réactions, votre opinion nous intéressent. Écrivez via www.tdg.ch ou courrier@tdg.ch, ou à Dialogue, Tribune de Genève, case postale 5115, 1211 Genève 11. Votre texte ne doit pas dépasser 1400 caractères, espaces compris, être lisible, signé et comporter une adresse postale complète. Les titres sont de la rédaction qui se réserve le droit de réduire les lettres trop longues.

Couleurs sublimes et rosée du matin

Grand-Saconnex, 11 septembre. – Juste un avis personnel, positif ou négatif, sur les événements de la vie genevoise que vous avez relatés dans vos colonnes en ce début de septembre. Nous découvrons à regret la disparition des Matinales de Décaillet, ce réveil-matin efficace et passionnant des politiques et des autres. Dans le même temps, «Julie Encre bleue», amie des Genevois et en particulier des plus démunis, a passé la main. La circulation toujours aussi cata en ville, alors que les tarifs TPG prennent l'ascenseur comme les primes d'assurance. Rielle et Bavarel sont écartés, injustement, de la course à l'Exécutif de la Ville, etc. Dans les bonnes nouvelles, notons l'accueil de la famille Selimi, enfin réalisé après 20 ans. La rentrée des classes d'une nouvelle génération avec un mélange de joie et de larmes pour les mamans. De belles terrasses ornent notre cité. Des idées d'animation prennent forme pour que l'on «s'emmerde» de moins en moins dans une Genève propre. Des fêtes villageoises sont organisées avec beaucoup de succès, comme le

tir au canon à Carouge, le rock à Bernex, le rugby à Avusy et bientôt un nouveau cru à Russin. Il est bon de «râler un peu» tout en sachant que la vie continue avec sa beauté et ses espoirs, dans les couleurs sublimes d'automne et la rosée du matin.

Jean-François Duchosal

Genève a besoin du MEG!

Genève, 13 septembre. – Le débat sur le MEG tourne au grand guignol! Certains de nos concitoyens ne savent plus quoi inventer pour se donner l'illusion d'exister! Voilà un projet qui permettra enfin aux Genevois de découvrir, dans des conditions exceptionnelles, des pièces ramenées par certains de leurs concitoyens des quatre coins du monde, qui a convaincu tous les partis politiques et toutes les associations crédibles à Genève, qui a tenu compte de toutes les objections formulées à son encontre, qui sera à la fois le symbole d'un quartier des Bains foisonnant d'idées et d'une ville multiculturelle, voilà un projet qui fera de Genève un phare européen de l'ethnographie et l'on attendait avec impatience le premier coup de pioche. Mais celui-ci n'arrivera peut-être pas. Mais voyez-vous, pour certains, à Genève, rien ne doit bouger! Sous le fallacieux prétexte de la coupe de 30 tilleuls sur 2500 rien qu'en ville de Genève, les «Neinsager» de service veulent nous priver d'un indispensable espace de réflexion sur les autres et sur nous-mêmes. Mais les Genevois sauront faire la part de choses et ne tomberont pas dans le piège de ces opposants aux idées courtes.

Kévin Harran